

-Anzeigen-

-Anzeigen-

Daniel Korf

Jetzt am neuen Standort!

Malermeister

Daniel Korf | Gewerbegebiet Echternhagen 9 | 32689 Kalletal-Hohenhausen | Telefonnummer: 0 52 64 / 99 41

Wir bedanken uns für die sehr gute Zusammenarbeit und wünschen viel Glück in den neuen Räumen!



Huxoll
Heizung • Sanitär • Klima • Solar
05264 / 373
32689 Kalletal • Im Roten Lith 15



V. l.: Markus Bracht und Daniel Korf vor einem der vier Firmenfahrzeuge.

MÖBEL HAUS KRAMER
HARTMUT KRAMER GMBH



Gutes Gelingen und viel Erfolg in den neuen Räumen!

Wir lieferten die Einbauküche und diverse Möbel.

KALLETAL-HOHNHAUSEN
Gewerbegebiet Echternhagen 1
Tel. 05264/8825 • Fax 05264/7247



Malerbetrieb Korf ist umgezogen

Kalletal. Bereits in der zweiten Generation besteht der Malerbetrieb Korf in Hohenhausen. Im Jahr 1987 übernahm Gerd Korf den Betrieb von seinem damaligen Chef Wilfried Krüger und firmierte um in „Malermeister Gerd Korf“. Firmensitz war im Weiskamp in Hohenhausen. 2015 stieg Sohn Daniel als Gesellschafter in den Betrieb ein und seit dem 1. Januar 2018 ist er alleiniger Inhaber.

Markus Bracht ist die rechte Hand im Büro und unterstützt Daniel Korf bei vielen organisatorischen Belangen. Mittlerweile hat der Betrieb sieben Angestellte und zwei Azubis, von denen einer gerade seine Gesellenprüfung bestanden hat. Schon länger reifte der Gedanke nach Vergrößerung der Firmenträume, da an der alten Adresse der Platz zu eng wurde. In 2 Garagen und auch privaten Keller-

räumen stapelten sich die Materialien und Utensilien. Da musste öfter mal etwas länger gesucht werden. Auch über einen Neubau hatten die beiden schon nachgedacht. Das sprach sich herum im Kalletal und so kam eines Tages der Anruf des jetzigen Vermieters, dass eine Etage in der Halle zu vermieten sei. Man wurde sich schnell handelseinig. Nun verfügt der Betrieb über 438 Quadratmeter, aufgeteilt in Büros und Lager.

Daniel Korf freut sich, dass nun alles geordnet und übersichtlich an Ort und Stelle zu finden ist und die Sucherei endlich ein Ende hat. Noch steht ein Gerüst am Gebäude für restliche Arbeiten. Auch im Innenbereich ist noch nicht alles fertig, aber es wird.

Für den Herbst ist ein großes Einweihungsfest geplant.

Weiter auf Seite 9

Wirtschaft direkt

- Anzeigen -

25 Jahre Steuerberatung Siese

Nachhaltig in die zweite Generation mit Melanie Westerheide

1998 machte sich Thomas Siese als Steuerberater selbstständig und eröffnete 2 Jahre später die gleichnamige Steuerkanzlei in Leo-

poldshöhe. Als kreativer Sparringspartner für Unternehmen und Freiberufler rund um steuerliche und betriebswirtschaftliche The-

men machte er sich gemeinsam mit seinem Team einen Namen.

Nunmehr 25 Jahre später erweitert sich diese Erfolgsgeschichte: Die Vater-Tochter-Beziehung zwischen Thomas Siese und Melanie Westerheide wird zur geschäftlichen Partnerschaft. Gemeinsam führen sie nun unter dem Namen SIESE + WESTERHEIDE | STEUERBERATUNG die Kanzlei kreativ, innovativ und zukunftsorientiert weiter. Gemeinsam mit Heike Siese bilden die drei das Führungsteam mit zwölf weiteren Mitarbeitern. Hier sind alle Unternehmen an der richtigen Adresse, wenn sie auf die komplexen steuerlichen, rechtlichen und wirtschaftlichen Fragen auch qualifizierte Antworten suchen.

Hier werden die richtigen Lösungen mit notwendigen Kompetenzen gefunden.

Für Unternehmen, auch für kleine Betriebe, Freiberufler oder auch Privatpersonen. Hier gibt es Antworten auf rechtliche und steuerliche Fragen. Auch Fragen zur persönlichen Vermögensplanung werden unterstützt.



2000 - 2024

2025 - ZUKUNFT



THOMAS SIESE | STEUERBERATER



SIESE + WESTERHEIDE | STEUERBERATUNG

